

Auszeichnung für Sport Juss

"And the winner is ..." hieß es gleich mehrmals im Rahmen der Generalversammlung von Sport 2000, ging es doch um die Händler des Jahres. Der zweite Platz ging an Sport Juss in Bischofshofen. "Die Auszeichnung wurde ins Leben gerufen, um verdienteste Partner zu ehren. Besonders die gute Zusammenarbeit mit den Händlern in den Bereichen Außenauftritt oder die Teilnahme bei gemeinsamen Veranstaltungen und Projekten waren dabei ausschlaggebend", erklärt Vorstand Holger Schwarting. "Wir freuen uns riesig über diese Auszeichnung. Individuelle und persönliche Beratung stehen bei uns an erster Stelle. Das wurde mit dem zweiten Platz belohnt", ist Gerti Höll, im Bild mit Schwarting und Julia Höll, stolz.

500. Mitglied

In 15 Monaten stieg die Mitgliederzahl beim Open Golf in St. Johann von null auf 500 an.

ST. JOHANN. Nach Aufnahme des Spielbetriebs im Juni 2012 erfolgte vor einem Monat, wie berichtet, die offizielle Eröffnung der Golfanlage mit Top-Golfer Bernd Wiesberger und Stratosphären-Springer Felix Baumgartner. In seiner Begrüßung konnte Geschäftsführer Johann Höllwart mitteilen. dass der Verein bereits 500 Mitglieder zählt. Während manche Golfclubs um das Halten des Mitgliederstandes kämpfen. räumt der Verein durch rasantes Mitgliederwachstum mit alten Golf-Vorurteilen auf: Golf sei teuer, brauche viel Zeit und

DER WOCHE

Einen ganzen Rosen-

wohner und das Animationsteam

des Seniorenheimes Bad Hofgas-

tein Resi Schafflinger vom Streit-

ternachmittag und der anschlie-

Benden Kaffeejause sowie Rupert

Viehauser vom Schmaranzbräu für

die Bierverkostung überreichen.

berghof für den gemütlichen Kräu-

strauß möchten die Be-



Johann Höllwart und Daniela Bauböck. Bild: SW/Open Golf

sei daher nur für Senioren attraktiv. Im Open Golf gelten die Stereotype nicht. Daher beginnen auch viele Junge und Berufstätige wie Daniela Bauböck mit Golf. Geschäftsführer Johann Höllwart begrüßte sie dieser Tage als 500. offiziell.

Ein großes Dankeschön auch den

Imkern mit ihrem Obmann Michael

Schwaiger für die großzügige Ho-

Lob und eine Rose auch von den

Organisatorinnen des Flohmarktes

im Seniorenheim in St. Johann an

alle Helfer und die kauffreudigen

nigspende.

Kunden.

"Baby isst mit" – Angebote im Tennengau und Pongau

Machen Sie mit bei unseren kostenlosen Info-Veranstaltungen im Tennengau und Pongau. Wir bieten Ihnen die Themen "Ernährung in der Schwangerschaft" und "Babys erstes Löffelchen – Stillen & Beikost". Alle Interessierten sind herzlich zur Teilnahme eingeladen!



Gesundheit Land Salzburg



Termine & Info

29. Okt., 19–21.30 Uhr: Babys erstes Löffelchen – Stillen & Beikost (Krankenhaus Hallein, Bürgermeisterstr. 34)

26. Nov., 18.30–21.30 Uhr: Ernährung in der Schwangerschaft (Haus der Senioren Radstadt, Schlossstr. 1)

3. Dez., 14.30–17 Uhr: Babys erstes Löffelchen – Stillen & Beikost (Haus der Senioren Radstadt)

Anmeldung und Info bei Johanna Ziegler unter 0662-8889-1043 oder info@baby-isst-mit.at. Alle weiteren Termine gibt's auf www.baby-isst-mit.at



Markus Petutschnigg Tapezierer- und Dekorateur - Meisterbetrieb

Gerbergasse 12 5600 St. Johann/Pg. Tel.: 06412/20344

VINYLBODEN-AKTION



Eine Maßnahme im Rahmen der österreichweiten Vorsorgestrategie. Finanziert aus Mitteln der Bundesgesundheitsagentur.

WERBUNG